

Trotz schwieriger Situation bestehen Pläne für Neubau weiter

Link zum kompletten Text: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,74209,,20>

Patientenzahlen in Rehaklinik steigen schnell wieder an. Vollausslastung wohl wieder ab Juli 2020

Bad Dürkheim (sgn/sk) Die Rehakliniken im Land haben keine leichten Wochen hinter sich. Wegen der Corona-Pandemie wurden unter anderem – auch am Schwarzwald-Baar-Klinikum – viele orthopädische Operationen verschoben, was zur Folge hatte, dass den hierfür spezialisierten Rehakliniken die Patientenzahlen wegbrachen. Viele Kliniken mussten den Betrieb sogar vorübergehend einstellen.

Durch die finanzielle Unterstützung des Bundes konnten die Kliniken wenigstens einen guten Teil des Defizits ausgleichen, wofür sich Joachim Limberger



Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei (rechts) informiert sich bei einem Besuch in der Rehaklinik Limberger über die aktuelle Situation und Pläne Joachim Limbergers für einen Klinikneubau. BILD: BÜRO FREI



Die Rehaklinik Limberger in Bad Dürkheim hat 110 Betten. BILD: HANS-JÜRGEN GÖTZ